

Vorstandssitzung vom 05.10.2011

Anwesend: Hans Kleinstein, Gemeindepräsident

Arno Jäger, Vizepräsident Ludwig Jenal, Vorstandsmitglied

• Spisser Landesstrasse - Celleswaldgalerie

Mit Schreiben vom 23.09.2011 bedankt sich der 1. Landeshauptmann-Stellvertreter des Landes Tirol, Ökonomierat Anton Steixner, für die Bemühungen der Gemeinde Samnaun zur gemeinsamen Finanzierung der Celleswaldgalerie.

Nach entsprechender Rücksprache mit den Verantwortlichen der Landesstrassenverwaltung und der Wildbach- und Lawinenverbauung Tirol hat er auf dieser Grundlage die entsprechende Realisierung eingeleitet und es wird ein Baubeginn im Jahr 2013 angestrebt. Hinsichtlich der Abwicklung der Beitragsleistung werden gemäss Schreiben die Verantwortlichen der Landesstrassenverwaltung Kontakt mit der Gemeinde Samnaun herstellen.

Der Gemeindevorstand nimmt das Schreiben erfreut zur Kenntnis. Es wird noch einmal klar kommuniziert, dass der Beitrag der Gemeinde Samnaun abhängig davon gemacht wird, dass der Bau und die Inbetriebnahme der Celleswaldgalerie im 2013 erfolgt und die Galerie auf den Winter 2013/14 in Betrieb genommen wird.

Eine Besprechung betreffend der Abwicklung der Beitragsleistung ist von Seiten der Gemeinde Samnaun jederzeit möglich.

Änderungen bei der Mitteilung des Strassenzustandes

Gemäss Schreiben vom 27.09.2011 vom Tiefbauamt Graubünden wurde die Gemeinde Samnaun bisher von den Mitarbeitenden des Tiefbauamtes bzw. des zuständigen Bezirkes der Region über die aktuellen Strassensperrungen, die die Gemeinde Samnaun tangierten, persönlich per Telefon informiert. Diese Dienstleistung ist gemäss Schreiben ab Ende Oktober 2011 nicht mehr möglich, da der Aufwand angesichts der vielen Interessenten zu gross geworden sei und weil neue effizientere Informationsmöglichkeiten zur Verfügung stehen.

Als Informationsquelle wird auf die entsprechende Homepage www.strassen.gr.ch verwiesen.

Der Gemeindevorstand ist überrascht, dass die Gemeinde Samnaun künftig über Strassenmeldungen, welche die Gemeinde Samnaun betreffen, nicht mehr informiert werden soll.

Jährlich finden in der Region Samnaun – Engadin – Tirol Lawinenkommissionssitzungen und Besprechungen statt, an welchen die Verfahren und die gegenseitige Information geregelt und abgesprochen werden, vor allem im Zusammenhang mit Lawinen und Steinschlag.

Der Gemeindevorstand Samnaun ist der Auffassung, dass entsprechende Sitzungen weiterhin stattfinden sollen und die Verfahren/Informationen im bisherigen Rahmen beizubehalten sind. Speziell für die Gemeinde Samnaun braucht es weiterhin die Möglichkeit des telefonischen Austausches bzw. der telefonischen Rücksprache mit dem Tiefbauamt Graubünden, Bezirk 4, sowie mit den Gemeinden des Bezirks Landeck (Pfunds, Spiss) und der Strassenmeisterei.

Die Gemeinde Samnaun wird beim Tiefbauamt Graubünden beantragen, dass die Verfahren und der Informationsaustausch im bisherigen Rahmen weitergeführt werden.

Homann's Restaurant – "Gault Millau"-Aufsteiger des Jahres

Der Presse konnte am 04.10.2011 entnommen werden, dass die Gourmetfibel "Gault Millau" den Brüdern Horst und Daniel Homann den Titel "Aufsteiger des Jahres" und den 18. Gault Millau-Punkt für Homann's Restaurant verliehen hat.

Der Vorstand nimmt diese Meldung mit Stolz und Begeisterung zur Kenntnis und gratuliert den Brüdern Homann im Namen der ganzen Gemeinde zu ihrer ausserordentlichen Leistung und zu dieser speziellen Auszeichnung.

Studienreise Kommission Tourismusprojekte

Die für den 06./07.10.2010 geplante Studienreise mit der Kommission Tourismusprojekte wird aufgrund der Wettersituation abgesagt bzw. auf das Frühjahr 2012 verschoben. Dies vor allem, weil bei den zu erwarteten Witterungsbedingungen eine Besichtigung des Triassic-Park nicht möglich ist.

Eine Dringlichkeitssitzung der Tourismusprojektekommission bezüglich Winterkinderland findet am 06.10.2011 um 13.00 Uhr in Samnaun statt.

Samnaun, 12.10.2011/fp